



# ななかまど

江別市立江別第一小学校  
令和7年度学校だより  
令和7年7月25日発行  
第5号



夢をいだき 未来をひらく 江別第一小の子ども

○思いやりをもち 助け合う子(情) ○すすんで学び よく考える子(知)  
○ねばり強く やりぬく子(意) ○心もからだも たくましい子(体)

URL <https://www2.ebetsu-city.ed.jp/daiiti-es/> 発行責任者 校長 庄 隆晃

## 楽しい夏休みをすごすために

早いもので前期の前半が本日で終了となりました。この間、子どもたちのがんばりを、そして私たち教職員を支えてくださった地域・保護者のみなさまに、心より感謝申し上げます。

過日、「携帯安全教室」を実施しました。今や子どもたちをインターネットやスマホから遠ざけることは不可能です。ですから、学校・保護者・地域が「ネットリテラシー教育」に力を合わせて取り組んでいかなければなりません。小学生によく見られるネットトラブルの事例では、こんな話を聞きます。



### ①仲間はずれやいじめ

一人の子をSNSのグループから除外したり悪口を書き込んだりしているうちに、内容がエスカレートして、それが原因で学校でのいじめに発展した。

### ②ゲームへの高額課金やワンクリック詐欺

無料のゲームで遊んでいるうちに、いつの間にか有料サイトに誘導されていた。保護者のアカウントでゲームをしていたので、登録されたクレジットカード情報から高額な決済が完了してしまった。

### ③ストーカー被害

SNSにアップした写真から個人情報特定され、住所などが拡散し、ストーカー行為の被害に遭った。

### ④連れ去りや性的な被害

SNSでつながった人物に実際に会いに行き連れ去られたり、性的な被害に遭ったりした。

こうした事例は、決して「対岸の火事」ではありません。現に本校の児童間でもLINEのグループが存在し、それも低年齢化しています。上記のような事例と同じようなことに発展する可能性のあるトラブルが実際に起きています。こうしたトラブルが起こってしまうと、個人の持ち物でありご家庭で使用している中でのトラブルですので、学校がすべてを把握することは極めて難しく、学校としては指導の限界を感じています。

夏休み前の参観日では、「子どものスマホ・タブレット等の利用について」という資料を作成・配布し、保護者のみなさまにご協力をお願いしました。

◎保護者が子どもの利用内容(SNS等)を定期的にチェックしましょう!

◎「えべつスマート4ルール」にのっとり、使用時間を制限しましょう!

という内容です。

明日から夏休みが始まります。31日間の長い休みとなります。楽しく充実した夏休みをすごすためにも、ご家庭でのご指導をお願いいたします。かけがえのない経験をして、ひと回り大きく成長した子どもたちが再び登校してくることを楽しみにしています。

校長 庄 隆晃

# 8月行事予定

帰宅時刻 18時

給食 → ○は全学年給食あり ×は給食なし 数字×は該当学年のみ給食なし

日	曜	学校行事	給食	相談
1	金			
2	土			
3	日			
4	月			
5	火	教育講演会		
6	水			
7	木			
8	金			
9	土			
10	日			
11	月	山の日		
12	火			
13	水	学校閉庁日		
14	木	学校閉庁日		
15	金	学校閉庁日		
16	土			
17	日			
18	月			
19	火			
20	水	三中部活動体験 [9:00-12:00]		
21	木			
22	金			
23	土			
24	日	PTA資源回収日		
25	月			
26	火	夏休み明け集会 夏休み作品展(~9/10) PTA交通安全サポーター	○	
27	水	なかま・1年図書返却 4~6年長時間授業 PTA交通安全サポーター 5年グリーンスクール③	○	○
28	木	3・4・5年図書返却 PTA読み聞かせサポーター⑤ 18:30学校運営協議会(CS) 4年施設見学(上江別浄水場, クリーンセンター)	○	○
29	金	2・6年図書返却 3年食育	○	
30	土			
31	日			

## ～第2回CS学校運営協議会～

第2回CS(コミュニティ・スクール)学校運営協議会を8月28日(木)18時30分から行います。傍聴を希望される方は教頭までお知らせください。

## 修学旅行に行ってきました！！

7月11日(金)～12日(土)の日程で、6年生が修学旅行に行ってきました。1日目の小樽ではグループごとの自主研修を行いました。夜は洞爺湖のホテルに宿泊し、プールで遊んだり花火を見たりしました。2日目は京極町に移動し、ラフティングを行いました。天気にも恵まれ最高に楽しい2日間でした。保護者の皆様には準備等、ご協力いただきありがとうございました。



## 安全で楽しい夏休みを！

7月26日(土)からは子どもたちが待ちに待った夏休みです。普段学校で、なかなかできないことにチャレンジしてほしいと思います。安全で楽しい夏休みにするために、特に、以下のことに気をつけてください。ご家庭でもご確認いただき、8月26日(火)に元気な顔で登校することを楽しみしています。

- ①夏休み中でも規則正しい生活を心がける。
- ②帰宅時刻を守り、外出時は必ず行き先を告げる。
- ③必要のないお金や貴重品は持ち歩かない。用事がないのにお店には入らない。
- ④交通ルールやマナーを守る。特に自転車の乗り方に気をつける。
- ⑤水の事故に気をつけ、禁止区域に立ち入らない。
- ⑥インターネットやスマホは「依存症」にならないように、時間を決める。人を傷つけるような書き込みや投稿は絶対にしない。

## 土佐和紙「大綱」づくり

7月20日(日)に本校体育館で、土佐和紙を使って野幌市民祭りで行われる「大綱祭り」の子ども用綱が制作されました。市内各校2名ずつ児童生徒が参加し、立派な大綱が完成しました！

